

かがやき

3月



つぶやき

ちいさい春みつけ!



2月25日梅組さん、大分空港見学に行きました



「お子さまランチ」
おいしかったよ!



大分空港のマスコット「マーシャルくん」と、はい!ポーズ!

荷物が出てくる回転台から
姫島のえび、佐伯のうに!



航空局の消防隊の
おじさんたちと楽しい一時でした



もっと詳しく知りたい方は
豊川保育園のホームページをごらんください

梅の花が満開になりました。早いもので、平成24年度の保育も残り1ヶ月。先日年長児の梅組さんと大分空港見学に行ってまいりました。残す行事が段々と少なくなり、子どもたちの成長がまぶしく感じる反面、巣立っていく寂しさもあり、3月は複雑な季節ですね。たぶん梅組の子どもたちも、保育園とさよならする寂しさと、小学校入学への期待・不安と揺れ動いているのではないかと思います。

保育園の行事もお別れ遠足、誕生日会そして、梅組さんから桃組さんへの「ばち(和太鼓)のバトン渡し」など、残り1ヶ月梅組さんと楽しい思い出を作りたいと思います。

また、一年間「かがやき」を楽しみに待って頂いたり、内容について「気付かせて頂いてありがとう」とお声をかけて頂いたり、可愛がって頂きありがとうございます。
主任保育士 安倍

つくしんぼ お弁当の日

保育園の帰りの車の中
母「今日のおべんとう、全部食べた?」
Y「ぜんぶ、たべんかった」
母「何を残したの?」
Y「からあげのほね」
お母さん大爆笑!骨以外は、きれいに食べていました。



さくらんぼ

秋から冬にかけてだんごむしを探して、植木鉢をもちあげて、のぞいていたDくん
「真冬に、なんでおらんのか?」と聞くので、「暖くなったら出てくるよ」と話していました。
最近になって植木鉢の下をのぞいて見ると・・・いない。
D「まだ、おらんなあ〜」
「だんごむしもジャンパー着て出てくればいいのになあ〜」



もも組 散歩しながら春を感じた子どもたち

「きょうはあったかいね〜」「はるがきた〜」
「そらがきもちいい〜」「なんかいいにおいがするね」

さくら組 園庭で大きなミミズに出会いました。

A「わあ〜おっきい! 足がないんに、前にいきよん!」
「お母さん さがしよんかなあ〜」「お散歩しよんやら!」
「おうちにかえりよんやない?」
楽しいおしゃべりがたくさん聞かれました。大きなミミズも子どもたちには「あかちゃんミミズ」に見えたようです。



おいしいパンができました

ことは保育園に久保田先生をお招きして、たんぼさんから梅組さんまで、パン作り体験をすることが出来ました。みんなが形成したパン生地をスマイル工房「大福」のパン工場で焼いて頂きました。クラスだよりでお知らせしたようにそれぞれのクラスで楽しんだ様子が伝わってきました。



ひなまつりかい



3月1日(金)大塚地区のおじいちゃんおばあちゃんをお迎えして「ひなまつりかい」を行いました。保育園の子どもたちに会えるのを毎年楽しみに参加して下さっています。もうひとつの楽しみは、手づくりの「おひなさま弁当」です。

この日に合わせて、北海道から『雪だるま』が保育園にやってきて、おひなまつり会を盛り上げてくれました。ステージの上では、笑顔やおすました顔で、少し余裕に踊る子どもたちでした。梅組さんの和太鼓の後は待ちに待った「おひなさま弁当」を頂きました。雪だるまくんとおじいちゃん、おばあちゃんも一緒に記念撮影!「元気をもらったよ」「一年生がんばってね!」と一人ずつ握手をして「来年も来るからね!」とさよならしました。地域でいつも子どもたち見守って下さってありがとうございます。



3月5日(火) 集合写真撮影を行います。さくらんぼ以上は園服・体操スポン・白のハイソックスをお願い致します。

3月行事予定

- 3月1日(金) ひなまつり会
 - 4日(月) バースデー訪問
 - 5日(火) 集合写真撮影
 - 6日(水) 体操教室
 - 8日(金) 礼拝
お別れ遠足
 - 12日(火) お茶教室(梅・桃組)
 - 13日(水) 避難訓練(消防自動車来園)
 - 15日(金) 誕生日会(1~3月生)
 - 16日(土) 来年度説明会
 - 19日(火) 身体計測
 - 23日(土) 卒園式
 - 27日(水) なかよしキャラバン
 - 29日(金) 平成24年度保育修了式
 - 4月1日(月) 平成25年度保育はじめ
 - 6日(土) 入園・進級式予定
- *行事は都合で変更することがあります

